
 

 
Ata da Audiência Pública Municipal – Prestação de C ontas da Secretaria 
Municipal de Saúde do terceiro quadrimestre do ano de dois mil e quinze 
(setembro, outubro, novembro, dezembro, 2016), em v inte e cinco de 
fevereiro de dois mil e dezesseis. (25/02/2016).  
 
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis (25.02.2016), às 
quinze horas e quarenta e cinco minutos, na sala de Sessões da Câmara Municipal de 
Vereadores de Andirá, realizou-se a Audiência Pública Municipal, Prestação de Contas da 
Secretaria Municipal de Saúde pertinente ao terceiro quadrimestre do ano de dois mil e quinze. 
Estiveram presentes o Conselho Municipal de Saúde, funcionários das unidades básicas de 
saúde, o vereador José Odair Bonacin. A presidenta do conselho de saúde da abertura na 
apresentação, que agradece a presença de todos e o secretário de saúde Diego Domingues de 
Oliveira  inicia os trabalhos narrando os objetivos e a legalidade da Audiência Pública, expondo 
em laminas do data show as ações realizadas nos serviços ofertados aos usuários do Sistema 
Público de Saúde, na Rede de Atenção Primaria Municipal, segue detalhando a prestação  de 
contas referente ao Fundo Municipal de Saúde.Prossegue nos trabalhos para a realização da 
Audiência Publica referente ao terceiro quadrimestre do ano de dois mil e quinze 
(setembro,outubro,novembro,dezembro-2015), da Secretaria Municipal de Saúde de Andirá, 
apresentando os dados,  detalhando  minuciosamente as receitas e despesas financeiras 
despendidas na utilização dos serviços e ações executados pelo Fundo Municipal de Saúde, 
neste quadrimestre, apontando o montante financeiro  de R$ 4.077.787,52 ( Quatro  milhões, 
setenta e sete mil, setecentos e oitenta e sete  reais e cinqüenta e dois centavos). Totalizando 
os valores gastos com saúde no ano de dois mil e quinze o valor de R$ 11.199.807,63 (Onze 
milhões, cento e noventa e nove mil, oitocentos e sete reais, sessenta e três centavos), um 
índice anual de total  gastos com saúde de 23,56% (Vinte e três,cinqüenta e seis por cento).O 
gestor segue explanando todas as ações e serviços realizados diante do montante financeiro 
apresentado, serviços executados através das equipes multifuncionais da  rede de atenção 
primaria da saúde municipal, dispensados aos usuários do sistema publico de saúde no 
decorrer do ano de dois mil e quinze. Frente ao exposto os participantes fazem 
questionamentos dos dados apresentados, o gestor e a equipe técnica faz as  explicações das 
atividades da atenção básica nas sete Unidades Básicas de Saúde do município; Vigilância em 
Saúde;  CAPS-I Centro de Atenção Psicossocial; Farmácia Básica Municipal, Clínica de 
Fisioterapia,  Setor Odontológico, Transportes de pacientes que fazem tratamento fora do 
domicilio,  Pronto Socorro Municipal, SAMU-192-Base Municipal, e outros serviços ofertados na 
Rede de Atenção Primária Municipal. No decorrer dos trabalhos, são informados aos presentes 
que o município está participando do Programa de Tutoria da Atenção Primaria de Saúde, do 
Governo do Estado do Paraná e Secretaria de Estado da Saúde, a equipe narra as metas 
traçadas para alcançarem o Selo Bronze, e a UBS escolhida para pleitear a honra do selo 
bronze é o Conjunto Timburi.Finalizando  a exposição às dezesseis horas e cinqüenta minutos.  
Para constar, eu Magali Soave de Oliveira, agente administrativo e secretária executiva do 
conselho municipal de saúde, subscrevo a presente ata, que vai assinada pelo Secretário 
Municipal de Saúde, e Presidenta do Conselho Municipal de Saúde.   
Andirá,Pr,  25 de fevereiro de 2016.   
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